

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第53号
令和5年 1月18日
文責：校長 大江律子

3学期学校として取り組むこと

甲佐町では、小中学校が一体となって9年間で子供たちを育てていこうと取り組んでいます。そこで、甲佐町で取り組む共通実践にを定め、各学校の子供の実態に合わせて取り組んでいます。

龍野小では、「たくましい体部会」で龍野60分チャレンジを実施します。これは、登下校を合わせ、外遊びなど奨励し、60分体を動かすことです。そこで、子供たちの体を鍛えていきます。

「つよくてやさしい部会」では、夢や目標をもち前向きに挑戦していく子供の育成、またあいさつ運動は

継続して取り組んでいきます。自分で決めた目標を達成するために取り組む子供たちの姿をしっかりと求めていきたいと考えています。今回の持久走大会でも目標をもって取り組んでいます。順位に一喜一憂するのではなく、自分のタイムを伸ばすために努力する姿を応援していきたいと考えています。

「のびのび勉強部会」では、本校の課題である家庭学習を強化していきたいと考えています。自学ノートの取組や自分で計画して学習できる力を育てていきます。また、タブレットのローマ字入力ができるように朝自習等で取り組んでいきます。

3学期も龍野小の職員一同、子供たちの心と体、頭をしっかりと育てていきます。

【たくましい体部会】

○龍野60分チャレンジの実施

【つよくて優しい心部会】

○キャリアパスポートの活用

○あいさつ運動に取り組む

【のびのび勉強部会】

○家庭学習チャレンジ週間の実施

○自学ノートコンクール

○タイピング（朝ドリルの時間、週一回）

一人一鉢～4年生以上で チューリップの球根植えました。

19日、業間の時間に縦割り班でチューリップの球根を植えました。4、5年生は、4月の入学式のお祝いとして、6年生はお世話になった方への感謝の気持ちを伝えるために植えました。従来は、12月までに実施するのですが、入学式前に花が終わってしまうので今回は時期を変更して植えました。

きれいなチューリップが咲くように、水をかけるなどお世話をしてくれることでしょうか。春、素敵な花が咲くことがとても楽しみです。



ランランタイム 学年部で取り組んでいます。

今、朝自習の時間に低・中・高学年に業間の時間にランランタイムを実施しています。内側を1、3、5年生、外側を2、4、6年生にわけて走っています。以前は全校で実施していたのですが、密にならないように2学年毎実施しています。ランランタイムの目的は、持久走大会への意欲づけと持久力をつけることです。子供のやる気は高まってきたと感じています。中には、放課後など練習している子もいます。取り組む姿勢がすばらしい龍野っ子です。



資源物回収の中止について

2月5日、資源物回収を予定していたのですが、感染状況、リスクレベル等を考慮し中止することにしました。環境部や役員会、地区委員で実施に向けて取り組んでいました。また地域の皆さまも準備して下さいました方もいらっしゃるのではないのでしょうか。本当に申し訳ありません。来年は時期を考えて実施していきます。今後とも、よろしくお願いします。